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諸 般 の 報 告 

（平成２４年７月５日～平成２４年９月２４日） 

 

７月５日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事、３．そ

の他について協議されました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、

北川健治、梶本孝志、髙田政廣、井川晃一、板東敬治、安田勇、中林和江、松

尾信次、宮本正一議長、北川光昭副議長の各議員） 

 

同  日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 194 号（大綱）に

ついて協議されました。（宮本正一委員長、北川光昭副委員長、榎本桂子、村

上順一、板東敬治、太田徹の各議員） 

 

７月６日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催されま

した。（南部創議員） 

 

７月９日  平成 24 年度指定管理者監査結果講評が行われました。（野々下重夫

議員） 

 

７月１０日  第２回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、クリーン

センター現地視察を行った後、１．建設用地について、２．その他について協

議されました。（安田勇委員長、北川健治副委員長、廣岡芳樹、池添義春、村

上順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

７月１１日  監査委員より地方自治法第 199 条第７項の規定に基づき、平成 24

年度指定管理者監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月１２日  全国市議会議長会第４回国と地方の協議の場等に関する特別委員

会が東京都内において開催されました。 

  会長（下関市議会議長）の挨拶の後、各委員の自己紹介が行われました。 

  次に正副委員長選任が行われ、続いて事務報告が行われた後、会議に入り、

協議事項として、 

１．第 30 次地方制度調査会の動向について 

 ２．国と地方の協議の場等の動向について 

 ３．今後の運営について 

 ４．その他 

 について協議され、いずれも了承されました。（宮本正一議長） 
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同   日  神奈川県茅ヶ崎市議会議員４人が、本市の準防火地域の指定拡大

及び生活保護適正化ホットラインについて調査・研究のため視察来局されまし

た。 

 

７月１３日  第８回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１．

政務調査費の使途基準の在り方について、２．行政視察の在り方について、３．

議員報酬について、４．その他について協議されました。（南部創会長、梶本

孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

７月１７日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（廣

岡芳樹議員） 

 

７月１８日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  救急車・救急隊の出動件数は年々増加傾向にあり、救急車の年間走行距離の

増加、車両に対する酷使、救急隊の負担の増加、人員の疲労、全て厳しい現状

にあると思います。 

  これらを少しでも軽減する為には救急隊の増強が必要不可欠であり、寝屋川

市・寝屋川市議会として十二分な予算措置と対策の強化を強く陳情を申し上げ

ます。 

 

７月２０日  例月現金出納検査が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  平成 23 年度水道事業会計決算審査意見書決定会議が開催されま

した。（野々下重夫議員） 

 

７月２３日  厚生常任委員会が開催され、まちかど福祉相談所及びチャレンジ

ドセンターつばさを視察されました。（池添義春委員長、中林和江副委員長、

北川光昭副議長、廣岡芳樹、岡由美、上田健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同   日  暴力排除対策協議会総会が開催されました。（宮本正一議長） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 24 年５月分及び水道事業会計平成 24 年５月分の例月現金出
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納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月２４日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 194 号（校正）

について協議されました。（宮本正一委員長、北川光昭副委員長、榎本桂子、

村上順一、板東敬治、太田徹の各議員） 

 

同   日  第９回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１．

議員報酬について、２．その他について協議されました。（南部創会長、梶本

孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（太田徹議員） 

 

７月２５日  北海道網走市議会議員４人が、本市の公益活動支援補助金・にぎ

わい創出公募補助金について調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月２６日  文教常任委員会が開催され、中学校給食調理委託事業者を視察さ

れました。（榎本桂子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬

治、中谷光夫、小西順子の各議員） 

 

７月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄

議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 24 年第１回臨時会が開

催されました。（廣岡芳樹、池添義春、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  三重県鈴鹿市議会議員８人が、本市の元気アップ介護予防ポイン

ト事業及び休日窓口サービスについて調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月３０日  平成 23 年度一般会計及び特別会計決算審査説明聴取が行われま

した。（野々下重夫議員） 

 

７月３１日  第 133 回河北市議会議長会が門真市において開催されました。 

  当番市（門真市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 23 年度河北市議会議長会会計決算について 

 ２．その他 
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 について協議され、いずれも承認されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

同   日  都市計画審議会が開催されました。（池真一、住田利博、安田勇、

中谷光夫、小西順子の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合例月納検査が行われました。（南部創議員） 

 

８月１日  全国特例市議会議長会役員会及び総会が埼玉県草加市において開催

されました。 

  役員会では、会長（草加市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、協議事項と

して、平成 24 年度全国特例市議会議長会等の運営について協議され、承認さ

れました。 

  続いて総会では、会長の挨拶の後、会議に入り、協議事項として、 

 １．平成 23 年度事業報告について 

 ２．平成 23 年度歳入歳出決算について 

 ３．平成 24 年度事業計画（案）について 

 ４．平成 24 年度歳入歳出予算（案）について 

 ５．国への要望事項（案）について 

 協議され、１．２については認定され、その他については原案のとおり可決さ

れました。（宮本正一議長） 

 

同  日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会８月臨時会が大阪市内で開催さ

れました。（太田徹議員） 

 

８月２日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（梶本孝志、

山﨑菊雄、村上順一、松本順一、吉羽美華、中林和江、小西順子の各議員） 

 

同  日  枚方寝屋川消防組合議会議員が、枚方東消防署及び緊急情報管理セ

ンターを視察されました。（梶本孝志、山﨑菊雄、村上順一、松本順一、吉羽

美華、小西順子の各議員） 

 

同  日  農政企画委員会が開催されました。（安田勇議員） 

 

８月３日  幹事長会が開催され、１．選挙管理委員及び補充員の選挙について、 

２．決算審査特別委員会の委員選出と審議の方法について、３．議会費等に係

る調査研究会の調査・研究結果について、４．みんなのまち基本条例の検証に
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ついて、５．本会議のロビー中継について、６．その他について協議されまし

た。（宮本正一議長、北川光昭副議長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中林和

江の各議員） 

 

同  日  要望書を受理いたしました。提出者は、全国森林環境税創設促進議

員連盟の会長 板垣一徳氏で要旨は次のとおりであります。 

  地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の構築を求め

る意見書の採択をお願いします。 

 

８月６日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で要旨は次のとお

りであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

８月７日  第３回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、１．施設規

模と処理方式について、２．その他について協議されました。（安田勇委員長、

北川健治副委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上順一、中谷光夫の各議員） 

 

同  日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民の

会代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  政府に対し、関電大飯原発３・４号機を停止することを要望する意見書の採

択をお願いします。 

 

８月８日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、髙田政廣、

太田徹の各議員） 

 

同  日  大阪府富田林市議会議員１人が、本市のねやがわサービスマインド

について調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月９日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で要旨は次のとお

りであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

８月１０日 大阪府市議会議長会理事会が大阪市内において開催されました。 

会長（泉大津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 
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１．会務報告（第 265 回総会以降）について 

２．第 68 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

いずれも総会で報告することが承認され、 

  続いて、協議案件として、 

１．第 266 回大阪府市議会議長会総会の開催について 

２．平成 23 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

３．第 52 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

４．第 69 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

５．ブロック提出議案について 

６．大阪府市議会議長会の今後の財政状況の問題について 

７．その他 

について協議され、５については会長に一任するとされ、その他はいずれも承

認されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

同   日  大阪府東大阪市議会議員２人が、本市の生活保護適正化ホットラ

インについて調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月１３日  平成 23 年度寝屋川市一般会計・特別会計決算審査意見書決定会議

が行われました。（野々下重夫議員） 

 

８月１４日  陳情書を受理いたしました。提出者は、日本軍「慰安婦」問題の

解決に向けた意見書可決をすすめる会の共同代表 安達克郎氏及び石川康宏

氏、西欢也氏で要旨は次のとおりであります。 

  政府が１日も早く日本軍「慰安婦」問題の法的解決に取り組み、国際的責任

を果たすよう、地方自治法 99 条にもとづき、政府に対する意見書の提出をお

願いします。 

 

８月１６日  大阪府八尾市議会議員１人が、本市で実施が予定されている中学

校給食について調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月１７日  例月現金出納検査が行われました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  住民監査請求要件審査及び受理決定会議が開催されました。（野々
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下重夫議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 24 年度６月分及び水道事業会計平成 24 年度６月分の例月現

金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

８月２０日  全国市議会議長会都市行政問題研究会第 96 回総会が東京都にお

いて開催されました。 

  会長（福山市議会議長）の挨拶の後、事務報告が行われ、 

  次に協議案件として、 

 （１）平成 23 年度本研究会会計決算について 

 （２）平成 24・25 年度調査研究テーマについて 

 （３）今後の運営について 

 （４）その他 

 について協議され、（１）については認定され、（２）から（４）については了

承されました。 

  続いて、法政大学法学部教授（法学部長） 廣瀬克哉氏が「都市における災

害対策と議会の役割」と題して講演されました。（北川光昭副議長） 

 

同   日  請願を受理いたしました。提出者は、寝屋川保育運動連絡会会長

伊藤美紀氏で、市立すみれ保育所を認定こども園（保育所型）にする方針の見

直しを求める請願であります。 

 

８月２１日  全国特例市議会議長会役員会が東京都において開催されました。 

  会長（草加市議会議長）の挨拶に続いて、国への実行運動について協議され、

総務省及び財務省に対し、実行運動を行うこととするとされました。 

役員会終了後、民主党本部への要望説明が行われ、その後、総務省及び財務

省に対する実行運動が行われました。（宮本正一議長） 

  

８月２１日～２２日  新ごみ処理施設建設調査特別委員会が、愛知県刈谷知立

環境組合及び静岡県磐田市のクリーンセンターを視察しました。（安田勇委員

長、北川健治副委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上順一、上田健二、中谷光夫

の各議員） 

 

８月２２日  要望書を受理いたしました。提出者は、全建総連・大阪建設労働

組合 執行委員長 関谷英雄氏で要旨は次のとおりであります。 
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 １．国に対する ILO94 号条約の批准と公共工事において建設技能労働者の適正

な賃金を確保する「公契約法」制定の意見書を採択して下さい。 

 ２．「公契約条例」の制定に向けた検討をして下さい。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、全国実り会 代表 森壽

和氏で要旨は次のとおりであります。 

  少子化問題は、少人数で解決できるものではありません。国や自治体各界の

協力が必要です。御参画の御意思をお示しいただくよう要望いたします。 

 

８月２３日  文教常任委員会協議会が開催され、「（仮称）認定こども園すみれ

こども園」開設に伴う公立幼稚園の再構築について協議されました。（榎本桂

子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中谷光夫、小西

順子の各議員） 

 

同   日  第 10 回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１．

議員報酬について、２．その他について協議されました。（南部創会長、梶本

孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  平成 24 年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府木津川市

において開催されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長） 

 

８月２４日  大阪府市議会議長会総会及び研修会が大阪市内において開催され

ました。 

会長（泉大津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 265 回総会以降）について 

２．第 68 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 23 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２．第 52 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３．第 69 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４．ブロック提出議案について 

５．大阪府市議会議長会の今後の財政状況の問題について 

６．その他 

について協議され、１については認定され、その他はいずれも承認されました。 
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 次に、政策研究大学院大学名誉教授 橋本久義氏が「臥龍経済日本のものづ

くり～中小企業が滅べば日本経済が滅びる～」と題して講演されました。（宮

本正一議長、北川光昭副議長） 

 

同   日  平成 24 年度土地開発公社第２回顧問会が開催されました。（北川

健治、山﨑菊雄、岡由美、梶本孝志、井川晃一、板東敬治、田中久子、松尾信

次、杉本健太の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄

議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、過労死防止基本法制定実

行委員会 実行委員長 森岡孝二氏で要旨は次のとおりであります。 

 １．過労死はあってはならないことを、国が宣言すること 

 ２．過労死をなくすための国・自治体・事業主の責務を明確にすること 

 ３．国は、過労死に関する調査・研究を行うとともに、総合的な対策を行うこ    

  と 

 以上、貴議会が政府に対し、意見書を提出していただくよう要望いたします。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、福井朗氏で要旨は次のと

おりであります。 

  政府に対し、米軍垂直離着陸輸送機ＭＶ22 オスプレイの普天間飛行場配備に

関する意見書の採択をお願いします。 

 

８月２７日  幹事長会が開催され、１．黄浦区（旧廬湾区）との海外友好都市

提携等について、２．決算審査特別委員会の審議の方法等について、３．みん

なのまち基本条例の検証について、４．議会費等に係る調査研究会の調査・研

究結果について、５．その他について協議されました。（宮本正一議長、北川

光昭副議長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  住民監査請求に係る請求人陳述が行われました。（野々下重夫議

員） 

 

同   日  茨城県ひたちなか市議会議員４人が、本市のブランド戦略事業に

ついて調査・研究のため視察来局されました。 
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同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市立池田幼稚園保

護者一同で要旨は次のとおりであります。 

  ８月 30 日に行われる「池田幼稚園の廃園案における説明会」に、保護者以外

の地域関係者（近隣住民、自治会長、市議会議員、来年度入園予定保護者など）

の出席を認めていただくよう、教育委員会に働きかけをして下さい。 

 

同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、池田幼稚園とすみれ保育

所を守る会で要旨は次のとおりであります。 

  ８月 30 日に行われる「説明会」に、従来通り保護者も含めた地域関係者（近

隣住民、自治会長、市議会議員、来年度入園希望者など）が出席できるよう、

教育委員会に働きかけをして下さい。 

 

８月２９日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の運営について、２．

その他について協議されました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、

北川健治、梶本孝志、髙田政廣、井川晃一、板東敬治、安田勇、中林和江、松

尾信次、宮本正一議長、北川光昭副議長の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合例月出納検査が行われました。（南部創議員） 

 

８月３０日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、池田幼稚園とすみれ保育

所を守る会 会長 上畑浩氏で要旨は次のとおりであります。 

  ２回の説明会が実施されましたが、保護者や住民が一番知りたいことが説明

されていません。保護者への丁寧な説明会は勿論のこと地域住民を対象とした

説明会を早急に開催していただけるよう、教育委員会に働きかけをして下さい。 

 

８月３０日～３１日  全国都市監査委員会総会及び研修会が青森市において開

催されました。（野々下重夫議員） 

 

８月３１日  第５回新ごみ処理施設建設調査特別委員会が開催され、１．土壌

汚染状況調査について（中間報告）、２．施設規模と処理方式について、３．

その他について協議されました。（安田勇委員長、廣岡芳樹、池添義春、村上

順一、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 



-  - 11 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市立池田幼稚園保

護者一同で要旨は次のとおりであります。 

  ２回の説明会が終了いたしましたが、平成 25 年度に必ずしも工事を行わなけ

ればならない理由は見受けられませんでした。廃園そのものの理由も、保育所

型の認定こども園を選択していることから、幼保一体化とは言い難く、地域か

ら公立幼稚園を失う立場から見て、理由にもなっていません。 

  この廃園案自体が何のために行われるものなのかを明らかにしていただき、

拙速な計画での認定こども園開設をやめていただきたいと思います。 

 

９月３日  平成 24 年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が開催されました。（宮

本正一議長） 

 

同  日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分の

報告があり、受理いたしました。 

 

同  日  要望書を受理いたしました。提出者は、新日本婦人の会 寝屋川支

部 支部長 山口美津子氏で要旨は次のとおりであります。 

 １．池田幼稚園保護者だけでなく、関心のあるすべての市民対象に、池田幼稚 

園廃園と認定こども園についての説明会を、担当のこども室・教育委員会同 

席で開催して下さい。 

 ２．寝屋川市立池田幼稚園を、存続して下さい。 

 

同  日  要請書を受理いたしました。提出者は、寝屋川保育運動連絡会 会

長 伊藤美紀氏で要旨は次のとおりであります。 

  「保育所型の認定こども園すみれこども園」の設置について、保護者への説

明ならびに地域住民を含めた丁寧な説明を、今後も早期にそして逐次実施して

いただくよう、教育委員会及びこども室に働きかけをして下さい。 

 

９月４日  決算審査特別委員会が開催され、委員長に梶本孝志委員、副委員長

に山﨑菊雄委員がそれぞれ互選された後、付託案件の審査の方法等について協

議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、池真一、南部創、住田

利博、村上順一、上田健二、板東敬治、松本順一、太田徹、中林和江、宮本正

一議長の各議員） 

 

同  日  第１回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会が開催されました。

（山﨑菊雄、髙田政廣、安田勇の各議員） 
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同  日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、「平成

23 年度公益財団法人寝屋川市保健福祉公社事業報告及び決算書」の提出があり、

受理いたしました。 

 

９月５日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（池

添義春委員長、中林和江副委員長、北川光昭副議長、廣岡芳樹、岡由美、上田

健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同  日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（榎

本桂子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中谷光夫、

小西順子の各議員） 

 

９月６日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（山

﨑菊雄委員長、井川晃一副委員長、北川健治、野々下重夫、吉羽美華、田中久

子、松尾信次の各議員） 

 

同  日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（安田勇委員長、太田徹副委員長、池真一、梶本孝志、住田利博、松本順一、

杉本健太の各議員） 

 

同  日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、「平成

24 年度寝屋川市土地開発公社補正予算書」の提出があり、受理いたしました。 

 

９月７日  住民監査請求に係る関係職員の説明聴取が行われました。（野々下

重夫議員） 

 

９月１０日  農業委員会総会が開催されました。（住田利博、安田勇の各議員） 

 

９月１４日  民生委員推薦会が開催されました。（宮本正一議長、北川光昭副議

長） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、池田幼稚園とすみれ保育

所を守る会会長 上畑浩氏で要旨は次のとおりであります。 
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  近隣の地域住民に対しての説明会を９月 25 日の議会閉会までに実施してい 

ただけるよう、教育委員会と保健福祉部に働きかけをして下さい。 

 

９月１８日  例月現金出納検査及び住民監査請求決定会議が行われました。

（野々下重夫議員） 

 

９月１９日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の今後の運営等について

協議されました。（南部創委員長、池添義春副委員長、池真一、北川健治、梶

本孝志、髙田政廣、井川晃一、板東敬治、安田勇、中林和江、松尾信次、宮本

正一議長、北川光昭副議長の各議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 24 年７月分及び水道事業会計平成 24 年７月分の例月現金出

納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

９月２０日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、廣岡芳樹議員及び中林和江議員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（池添義春委員長、中林和江副委員長、北川光昭副議長、

廣岡芳樹、岡由美、上田健二、宮本正一議長の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中谷光夫議員から質問の通告があり、種々質問がなされました。（榎本

桂子委員長、村上順一副委員長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中谷光夫、小

西順子の各議員） 

 

９月２１日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、松尾信次議員及び井川晃一議員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（山﨑菊雄委員長、井川晃一副委員長、北川健治、野々

下重夫、吉羽美華、田中久子、松尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、太田徹議員及び池真一議員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（安田勇委員長、太田徹副委員長、池真一、梶本孝志、

住田利博、松本順一、杉本健太の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、池田幼稚園保護者一同で
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要旨は次のとおりであります。 

  池田小学校区８自治会長から市長と教育長に提出した「池田幼稚園の廃園に

関わって、近隣の住民が参加できる説明会の開催を求めます」の要望書の主旨

にご理解を賜り、お力添えくださいますようお願いいたします。 

 

９月２４日  幹事長会が開催され、１．決算審査特別委員会の審査の方法等に

ついて（報告）、２．黄浦区（旧廬湾区）との海外友好都市提携について、３．

その他について協議されました。（宮本正一議長、北川光昭副議長、南部創、

髙田政廣、板東敬治、中林和江の各議員） 

 


